



Rotoplas lanza el primer bono sustentable en América Latina

La empresa utilizará los recursos para financiar iniciativas que mejoren el acceso al agua y el saneamiento.

Grupo Rotoplas emitió este miércoles el primer bono sustentable en América Latina por un monto de 2,000 millones de pesos (mdp), de acuerdo con un comunicado de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

"Esta emisión sustentable tuvo como objetivo la obtención de recursos para financiar y refinanciar iniciativas sustentables que mejoran el acceso al agua y saneamiento", indicó la firma.

La emisión se realizó en dos tramos: el primero por 600 mdp a tasa variable de 68 puntos base con un pago de intereses cada 28 días y con vencimiento a tres años.

El segundo fue por un monto de 1,400 mdp a tasa fija con un pago de intereses cada 182 días y vencimiento a 10 años.

La colocación se realizó bajo un programa de certificados bursátiles por un monto total de hasta 3,000 mdp y cuenta con calificaciones crediticias AA y MXAA- por parte de Fitch y S&P, respectivamente.

Grupo Rotoplas ocupa el lugar 307 dentro del ranking de *Las 500 empresas más importantes de México* de Expansión.